

Pressemitteilung

Seniorenbeirat

23. Januar 2018

Seniorenbeirat legt Schwerpunkte fest

Wichtigste Themen sind Wohnen und Nahverkehr

Mit der Tarifreform sieht sich der neu gewählte Seniorenbeirat schwierigen Fragen gegenüber. Bei seiner Klausur zu Beginn der neuen Amtszeit nahm das Gremium daneben auch die Themen Wohnen Altersarmut in den Blick.

„Jetzt ist genau das eingetreten, worauf der Seniorenbeirat zuletzt immer wieder hingewiesen hat: Auch wenn Senioren durch das neue Mobil-Abo 9 Uhr zum Teil finanziell günstiger wegkommen als bisher mit dem Senienticket, kann es nicht sein, dass sie aufgrund der Gültigkeit erst ab 9 Uhr in ihrer Mobilität eingeschränkt werden“, so Vorsitzender Robert Sauter. Noch gravierender, so Sauter, dürfte sich für viele Senioren auswirken, dass sie für eine Strecke, für die bisher das Kurzstrecken-Ticket gereicht hat, nun das Doppelte bezahlen müssten.

Altersgerechter Wohnraum, Altersarmut, Pflege

Einsetzen will sich der Seniorenbeirat auch dafür, dass ausreichend bezahlbare und altersgerechte Wohnungen für ältere Menschen in der Stadt zur Verfügung stehen.

Auch das Problem der Altersarmut, die vor allem Rentnerinnen und Rentner in besonderer Weise betrifft, will der Seniorenbeirat

Kontakt für Rückfragen

Referat 3, Geschäftsstelle
Seniorenbeirat
Susanne Winter
Telefon: 0821 324 4325
E-Mail:
seniorenbeirat@augzburg.de

Pressemitteilung

in den Blick nehmen. In Fragen der Pflege will das Gremium ebenso am Ball bleiben.

Umzug und neue Ausschussvorsitzende

Auch organisatorisch steht der Seniorenbeirat vor einer wesentlichen Veränderung: Noch in der ersten Jahreshälfte ist der Umzug der Geschäftsstelle von der Schießgrabenstraße in die umgebauten Räume des ehemaligen Café Margaret beim Paritätischen Hospitalstift (Beim Rabenbad 5) geplant. Der Seniorenbeirat gilt dann mit zwei Fachkräften als eigene Stelle und ist damit aus der Abteilung Sozialplanung des Amts für Soziale Leistungen herausgelöst.

Mit der Neukonstituierung des Seniorenbeirats wurden auch die Vorsitzenden der Sachausschüsse gewählt: Roland Lösch übernimmt den Sachausschuss für Verkehr und Sicherheit; Ludwig Drexel den Sachausschuss für Kultur, Sport und Freizeit; Josef Niederleitner leitet den Sachausschuss Sozialpolitik.

Elisabeth Rosenkranz M.A.
stellv. Pressesprecherin
Abteilung Presse & Kommunikation